

06.04.2010 - 16:27 Uhr

Prise de position de GastroSuisse: Initiative populaire fédérale "Stop à la TVA discriminatoire pour la restauration!"

Zurich (ots) -

GastroSuisse, la Fédération de l'hôtellerie et de la restauration en Suisse, confirme le communiqué de l'ATS d'aujourd'hui, 6 avril 2010:

GastroSuisse lancera l'initiative populaire "Stop à la TVA discriminatoire pour la restauration!" le 19 avril 2010 avec un grand event sur la place fédérale. L'objectif de cette initiative est premièrement d'éliminer la discrimination des clients de l'hôtellerie-restauration face à la consommation des denrées alimentaires et boissons sans alcool, deuxièmement de supprimer le désavantage de l'hôtellerie-restauration par rapport à d'autres fournisseurs de denrées alimentaires, troisièmement de renforcer l'hôtellerie-restauration comme facteur économique et touristique ainsi qu'employeur importants.

Cet objectif peut être atteint grâce à un taux de TVA uniforme pour les denrées alimentaires. Si le législateur devait préférer un taux réduit, GastroSuisse saluerait ce pas au nom de ses millions de clients.

Les médias seront informés des détails de l'initiative populaire fédérale lors d'une conférence de presse le 19 avril 2010 au Centre de presse du Palais fédéral. Divers membres du comité d'initiative et des représentants de la tête de la Fédération seront à la disposition des médias pour des interviews. Les médias recevront une invitation séparée au cours des prochains jours.

GastroSuisse est la Fédération nationale leader de l'hôtellerie et de la restauration. Près de 21.000 membres (hôtels, pensions, auberges, restaurants et cafés) organisés en 26 sections cantonales et quatre groupements sectoriels, font partie de la plus grande association d'employeurs de la branche en Suisse.

Contact:

Anton Schmutz, directeur GastroSuisse
Tél.: +41/44/377'53'53
E-Mail: maco@gastrosuisse.ch

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/fr/pm/100007695/100601106> abgerufen werden.